

À Paimpol, le cercle nautique lance le projet Reborn, pour les malades du cancer en rémission

C'est le projet phare de l'année pour le cercle nautique de Paimpol (Côtes-d'Armor), la mise sur pied du projet Reborn. Les malades du cancer en rémission pourront partir en mer, accompagnés de membres du CNPL. Une dizaine de bateaux sont déjà prêts à les accueillir.

Ouest-France
Publié le 08/03/2023 à 20h01

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Paimpol

Chaque matin, recevez toute l'information de Paimpol et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail



Alain Le Breton, vice-président du cercle nautique de Paimpol (Côtes-d'Armor) ; Isabelle Delalande, chargée du projet Reborn et Didier Thomas, le président du CNPL | OUEST-FRANCE

Lors de l'assemblée générale du cercle nautique de **Paimpol** (CNPL), samedi 4 mars 2023, à la Capitainerie, à **Paimpol (Côtes-d'Armor)**, Isabelle Delalande a dévoilé le projet Reborn au public présent. « **C'est un projet qui remonte à 2018, mais qui a été stoppé à cause du Covid... Il** » « **repart donc aujourd'hui de façon formelle** », explique celle qui est en charge de son déploiement. Reborn va mettre à disposition de malades du cancer, en phase de rémission, une dizaine de bateaux des membres du CNPL. « **Nous partirons naviguer en baie de Paimpol, autour de Bréhat ou sur le Trieux.** » Un programme gratuit pour les bénéficiaires et qui se déroulera de mai à septembre 2023, pour quelques heures, ou pour la journée.

Toujours sur l'eau

Le CNPL, qui compte 85 adhérents, continue en parallèle son programme de régates et d'animation tout au long de l'année. Le 23 avril 2023, les Pucés marines se tiendront sur le port et une cinquantaine d'exposants sont attendus. La chorale est composée d'une trentaine de membres et poursuit les répétitions et les représentations.

L'association sera aussi présente **au festival du Chant de marin, début août 2023**. Côté sportif, la Trégor Goëlo SNSM se déroulera en partenariat avec les clubs nautiques de Saint-Quay et Perros-Guirec, les 17 et 18 juin 2023.

La Classique de la baie, le 2 juillet 2023, le défi des fous le 14 août et les Pieds gelés le 29 octobre 2023. Le CNPL participera aussi à des rallyes, et les exposés du samedi sont toujours d'actualité.

Le bureau a été reconduit : Didier Thomas reste au poste de président, secondé par Alain Le Breton, vice-président ; Lionel Villers, trésorier ; Marie-Pierre Charles, au poste de secrétaire et Eric Swartvagher, secrétaire adjoint.